

IGF Alpenregion
Johannes Grossniklaus, Präsident
Burgstrasse 13
3855 Brienz
info@igfalpenregion.ch
grossniklaus.brienz@bluewin.ch

Brienz, 26.4.2021

Frau
Bundesrätin Viola Amherd
Bundeshaus Ost
3003 Bern

per Mail

Fliegerschiessplatz Axalp

Sehr geehrte Frau Bundesrätin

Seit Jahren werden die Schiessvereine dazu verpflichtet, ihre Kugelfanganlagen wegen der Verschmutzung und Belastung durch Blei zu sanieren.

Der Fliegerschiessplatzes Axalp wird seit 80 Jahren betrieben und liegt heute - mindestens teilweise - in zwei Naturschutzgebieten:

- Kantonales Naturschutzgebiet Hinterburg-Oltscheren, Nr. 91, RRB 4423 vom 20.11.1974
- BLN 1511 Giessbach

Das gesamte Zielgebiet liegt im Einzugsgebiet der Wasserversorgung der Alpen Oltscheren und Lütchental.

Im NHG Art. 1a wird verlangt, dass die «...Natur- und Kulturdenkmäler des Landes zu schonen, zu schützen sowie ihre Erhaltung und Pflege zu fördern» sind.

In diesem Zusammenhang stelle ich Ihnen die Fragen:

Warum darf der Fliegerschiessplatz Axalp mit seinem Zielgebiet in der durch den Bund geschützten Landschaft weiterhin betrieben werden? Wie gedenken Sie, die kontaminierten Zielgebiete sach- und fachgerecht zu sanieren, so wie das von den Schiessvereinen im ganzen Land auch verlangt wird?

Ich freue mich auf eine Antwort.

Freundliche Grüsse

Johannes Grossniklaus

Kopie z.K.:

- Bundesamt für Umwelt
- Kant. Amt für Umwelt
- Kant. Amt für Landwirtschaft und Natur LANAT
- Pro Natura Berner Oberland
- Grossen Jürg, Nationalrat GLP
- Kohler Beat, Grossrat Grüne, Meiringen
- Zumbrunn Peter, Gemeinderatspräsident Brienz
- Gemeinde Brienzwiler